



## “2023, AÑO DE LA INTERCULTURALIDAD”

Desmiente SSO rumores sobre “Onda de Calor” en Oaxaca

- La publicación difundida en redes sociales corresponde al año 2018
- De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), en su pronóstico extendido a tres días con vigencia al 25 de mayo, no se tiene pronóstico de dicho fenómeno en la entidad
- Se exhorta a la población evitar difundir mensajes que causen confusión y consultar fuentes oficiales de información

Oaxaca de Juárez, Oax. 25 de mayo de 2023. Ante la infografía que circula en redes sociales sobre la alerta de una “Onda de Calor” para este jueves 25 de mayo y que afectarían las regiones del Istmo de Tehuantepec, Cuenca del Papaloapan, Valles Centrales y Costa, los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) informan que se trata de una publicación antigua, correspondiente al año 2018.

Los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) indican que de acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), en su pronóstico extendido a tres días con vigencia al 25 de mayo, no se tiene pronóstico de dicho fenómeno en la entidad.

En un trabajo interinstitucional con la Coordinación Estatal de Protección Civil y Gestión de Riesgo (CEPCyGR) se detectó que la publicación que circula en redes no fue emitida por esta dependencia en los recientes días.

Por lo tanto, los SSO exhortan a la población evitar difundir mensajes que causen confusión y consultar fuentes oficiales de información.

En este mismo sentido, los SSO señalaron que realizan un monitoreo continuo con la CEPCyGR a fin de alertar a la población ante la presencia de fenómenos meteorológicos que pudieran afectar a la ciudadanía.